

Nomor : S-03134/BEI.PB1/03-2024  
KPEI-0408/DIR/0324  
KSEI-1789/DIR/0324

Jakarta, 28 Maret 2024

Lampiran : 1 (satu) berkas

Kepada Yth.  
**Direksi Anggota Bursa**  
**Direksi Anggota Kliring**  
di Tempat

Perihal : **Pengumuman Implementasi Kontrak Berjangka Saham (*Single Stock Futures*)**

Dengan hormat,

Sehubungan dengan telah diterbitkannya:

1. Surat Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia (BEI) Nomor Kep-00040/BEI/03-2024 tanggal 21 Maret 2024 tentang Spesifikasi Kontrak Berjangka;
2. Peraturan KPEI Nomor III-1 tentang Anggota Kliring yang Mendapatkan Jasa Layanan Kliring dan Penjaminan Penyelesaian Transaksi Kontrak Derivatif Efek (Lampiran Surat Keputusan Direksi Nomor Kep-011/DIR/KPEI/0324 tanggal 22 Maret 2024);
3. Peraturan KPEI Nomor III-2 tentang Kliring dan Penjaminan Penyelesaian Transaksi Kontrak Berjangka (Lampiran Surat Keputusan Direksi Nomor Kep-012/DIR/KPEI/0324 tanggal 22 Maret 2024);
4. Peraturan KSEI Nomor I-B tentang Rekening Efek Utama (Lampiran Surat Keputusan Direksi KSEI Nomor KEP-0014/DIR/KSEI/0224 tanggal 15 Februari 2024);
5. Peraturan KSEI Nomor I-C tentang Sub Rekening Efek (Lampiran Surat Keputusan Direksi KSEI Nomor KEP-0015/DIR/KSEI/0224 tanggal 15 Februari 2024); dan
6. Surat Edaran Bersama KPEI dan KSEI Nomor SE-003/DIR/KPEI/0324 dan SE-0002/DIR-EKS/KSEI/0324 tanggal 22 Maret 2024 perihal Prosedur Penggunaan Rekening Efek atas Penyelesaian Transaksi Kontrak Derivatif Efek.

BEI, KPEI, dan KSEI selaku *Self Regulatory Organization* (SRO) Pasar Modal Indonesia telah melakukan implementasi baik dari sisi regulasi maupun pengembangan infrastruktur perdagangan, kliring, dan penyelesaian derivatif yang lebih efisien dan sesuai kebutuhan pasar, serta menetapkan 15 seri derivatif baru yaitu Kontrak Berjangka Saham (KBS) atau yang disebut juga dengan *Single Stock Futures* dengan *underlying* saham ASII, BBCA, BBRI, MDKA, dan TLKM.

Beberapa kelebihan yang dimiliki oleh produk *Single Stock Futures*, yaitu investor dapat mengambil posisi beli (*long*) atau jual (*short*) suatu saham sehingga dapat memperoleh potensi keuntungan saat harga saham tersebut sedang naik atau turun. Selain itu, dana yang dibutuhkan investor jauh lebih kecil dibandingkan membeli saham secara langsung, karena *Single Stock Futures* ditransaksikan secara *leverage*. Selanjutnya,

realisasi keuntungan investor didapatkan lebih cepat karena *Single Stock Futures* diselesaikan secara tunai dalam 1 Hari Bursa (T+1). *Underlying Single Stock Futures* juga merupakan saham-saham konstituen indeks LQ45 yang memiliki likuiditas tinggi dan fundamental yang baik.

Selain itu, terdapat perubahan infrastruktur penggunaan rekening operasional penyelesaian transaksi derivatif dari sebelumnya rekening di Bank Pembayaran Derivatif menjadi Rekening Efek di KSEI. Penggunaan Sub Rekening Efek Transaksi Kontrak Derivatif KPEI (SRE Derivatif) di KSEI akan menjadikan proses pembukaan rekening dan *onboarding* nasabah derivatif menjadi lebih cepat dan mudah. Sistem kliring dan penyelesaian produk *Single Stock Futures* dan produk derivatif BEI juga telah dikembangkan untuk mendukung penggunaan SRE Derivatif di KSEI sebagai rekening penyelesaian derivatif sehingga proses penyelesaian akan menjadi lebih efisien.

No	Spesifikasi Produk <i>Single Stock Futures</i>
1.	<i>Single Stock Futures</i> diperdagangkan secara <i>continuous auction</i> dengan waktu perdagangan sebagai berikut : Senin - Kamis a. sesi I dimulai dari pukul 08.45 - 12.00 Waktu JATS b. sesi II dimulai dari pukul 13.30 - 16.15 Waktu JATS Jumat a. sesi I dimulai pukul 08.45 - 11.30 Waktu JATS b. sesi II dimulai pukul 14.00 - 16.15 Waktu JATS
2.	<i>Contract size</i> dari <i>Single Stock Futures</i> sebesar 100 saham, hal ini berarti nilai per satu kontraknya setara dengan 1 lot saham
3.	Kelipatan volume perdagangan adalah per satu kontrak (satu lot)
4.	Persentase <i>Auto Rejection</i> dan fraksi harga <i>Single Stock Futures</i> mengikuti ketentuan dari harga saham <i>underlying</i> -nya
5.	Penyelesaian <i>Single Stock Futures</i> dilakukan secara tunai ( <i>cash settlement</i> ) pada T+1
6.	Besaran <i>Risk Charge</i> untuk produk <i>Single Stock Futures</i> adalah 4%

Dengan telah diberlakukannya regulasi SRO serta kesiapan infrastruktur perdagangan, kliring, dan penyelesaian, maka *Single Stock Futures* telah dinyatakan **Live** pada hari Senin, 25 Maret 2024. Selanjutnya kami mengimbau Anggota Bursa Efek untuk melakukan proses *onboarding* menjadi Anggota Bursa Derivatif dan Anggota Kliring Kontrak Derivatif Efek, serta berpartisipasi dalam perdagangan produk *Single Stock Futures* dan produk derivatif BEI lainnya.

Bagi Anggota Bursa Derivatif yang saat ini telah menjadi Anggota Kliring Kontrak Derivatif Efek, maka ketentuan pengkinian dokumen perjanjian dan lampirannya serta rekening penyelesaian akan diinformasikan lebih lanjut dalam surat bersama SRO.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan kerja sama Ibu/Bapak, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**PT Kliring Penjaminan Efek  
Indonesia**



**Iding Pardi**  
Direktur Utama

**PT Bursa Efek Indonesia**

**Iman Rachman**  
Direktur Utama

**PT Kustodian Sentral Efek  
Indonesia**

**Samsul Hidayat**  
Direktur Utama